

CARTA ROTARIA DEL 2 de Septiembre de 2015. N. 172

Redacción: CARLOS CORTÈS C.

CONTINUA

Nuestro Club considerando algunos de los problemas más frecuentes en la comunidad estudiantil, información resultante de nuestro contacto con centros educativos a raíz de nuestro seminario sobre el Sentido de la Sexualidad. Es preciso saber que está pasando si se quiere ayudar en la búsqueda de soluciones; lo importante es no desmayar pues todos tenemos o hijos o nietos o sobrinos o alguien más que pueden verse involucrado en estas situaciones. El gobierno a veces no voluntad tiene y si hay dineros en los presupuestos nacionales, departamentales o municipales sabemos que toman rumbos diferentes y usualmente son aprovechados en beneficio no de quienes los necesitan; pero allá ellos. Es mejor antes que lamentarnos que a nada conduce recordar al menos uno de los numerales del Código de Conducta Rotaria que dice: "Utilizar mis conocimientos profesionales y empresariales para brindar oportunidad a los jóvenes, subsanar las necesidades de los demás y mejorar la calidad de vida en mi comunidad". Aquí si cabría modificar la frase del fallecido presidente Kennedy: "No preguntamos que puede hacer la comunidad por nosotros sino que podemos nosotros hacer por ella"

Temas como Prevención de la Drogadicción. Conservación de la biodiversidad, Cultura de la paz para no mencionar sino tres, además del que estamos ofreciendo serían otros para trabajar junto con los programas que se aprueben en este nuevo periodo rotario.

MES DE LAS NUEVAS GENERACIONES

Es septiembre y tiene como fin "enfocarlo a todas las actividades de rotarismo que fomentan el desarrollo de los jóvenes. Se exhorta a los clubes a utilizar el lema: cada rotario un ejemplo para la juventud".